



1 Rue Séraphin Buton
85180 LES SABLES D'OLONNE
Tél : 02 51 21 07 79
Email : saintpaul.chefkate@wanadoo.fr
Site école : <http://chateaudolonne-stpaul.fr>

Chers parents,

Les vacances de la Toussaint se terminent. Nous espérons qu'elles ont été reposantes pour les enfants. Vous, parents, vous attendez certainement les informations sur cette reprise particulière...

Un hommage sera rendu à Samuel Paty au cours de la matinée du 2 Novembre et notre protocole sanitaire de la rentrée de Septembre sera renforcé.

Hommage à Samuel Paty :

De la petite section de maternelle à la terminale, tous les établissements scolaires de France rendront hommage à Samuel Paty, professeur d'histoire, assassiné le vendredi 16 Octobre.

L'organisation de cette matinée est la suivante :

- Un premier temps (jusqu'à 10h) de rassemblement de l'équipe éducative. Les échanges entre les enseignants et le personnel non enseignant devront aider à la construction des approches pédagogiques et éducatives à utiliser devant les élèves.

Afin de permettre ce temps de rassemblement, l'accueil des élèves sera donc reporté à 10h, le lundi 2 Novembre.

Pour les parents qui ne peuvent pas amener leur(s) enfant(s) à 10h, ne vous inquiétez pas, Isabelle accueillera les enfants à partir de 7h30, à l'accueil périscolaire.

- Un deuxième temps (à partir de 10h) de réflexions pédagogiques animé par les enseignants avec leur classe. Temps d'écoute, d'échanges et d'enseignement sur les valeurs de la République Française et en particulier sur la liberté d'expression pour les plus grands. Ce temps sera adapté à l'âge des enfants.
- Un troisième temps (à partir de 11h15) sera un temps d'hommage. Toute la communauté éducative sera réunie pour un moment de recueillement et d'écoute du texte de Jean Jaurès intitulé la « Lettre aux instituteurs et institutrices ». Cette lecture sera suivie d'une minute de silence.

Après ce dernier temps, la classe reprendra son emploi du temps normal.

Protocole sanitaire de la rentrée de septembre renforcé :

**Le port du masque à partir de la classe CP est obligatoire.
Masques à fournir par vos propres soins.**

Pour la restauration, nous souhaiterions alléger le nombre d'enfants déjeunant à la cantine pour les quatre semaines à venir. Nous vous serions très reconnaissants de reprendre votre enfant le midi si vous en avez la possibilité.

Nous ne pouvons pas financièrement et humainement mettre des moyens supplémentaires pour accueillir tous les enfants si nous devons respecter la distanciation et la limitation du brassage des élèves.

Nous mettrons tout en œuvre, pour que tout se passe pour le mieux, mais sachez que si votre enfant déjeune à la cantine, ces deux principes ne peuvent pas être réalisés.

En fonction de vos possibilités (temps de travail aménagé, télétravail, ...), nous vous serions également très reconnaissants de mettre votre enfant à l'accueil périscolaire que si vous ne pouvez pas faire autrement.

Nous vous invitons à lire le protocole sanitaire joint.

Nous vous joignons également deux attestations de déplacement, pour vous parents et pour les enfants qui rentreront seuls à la maison.

Nous restons bien évidemment à votre écoute.

Bien cordialement.

L'équipe éducative, Catherine Paranque